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'( 眼下已经进入 “四九”

了，但天气与常年相比，还是
有点暖和，江苏省气象台专家
介绍，“一九”“二九”“三
九”全部偏暖，接下来的“四
九”里，冷空气活动稍微活跃
了一点，25日起北方将有一
股较强冷空气南下。而今明两

天则有雨雪天气，请市民注意
携带雨具。

省气象台专家介绍，今冬
的“三九”里，冷空气的势力
“堆积”在华中地区，而我国东
部地区受影响不大，南京“三九”
比常年偏高了1.4℃，出现了“三
九”不冻的奇特现象，而“一
九”“二九”也是偏高了1℃多，
暖冬似乎已经成定局了。

根据预报，1月下旬的
“四九”里，冷空气活动要频
繁一点，25日起，北方有股冷
空气南下，南京气温届时有比

较明显的下降，请市民注意。
而今明两天，则因为暖湿气流

比较活跃，南京将会出现一次
小雨雪过程，天气湿冷，请市
民注意保暖。具体预报为，今
天白天多云转阴，今天夜里阴
有小雨 全市东北风 3~4级，

今晨最低温度 2～3℃，今天
最高温度 7～8℃；1月 23日
全市阴有小雨或小雨夹雪并
渐止转阴，最低温度 3～4℃，
最高温度 5～6℃；1月 24日
全市阴转多云，最低温度 2～
3℃，最高温度7℃左右。

另外，昨天，全市的污染
指数是 81。主要污染物是二

氧化硫。
根据预报显示，今天的空

气质量依旧不太理想，指数在
70～90之间。玄武湖、草场门
和迈皋桥的污染指数可能达
到轻度污染，主要污染物仍为
二氧化硫。据气象部门显示，

本周会有一次降雨过程，空气
质量有望再度好转。
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昨天央视 《每周质量报
告》报道，深圳市民王小姐使

用了一种叫“迪豆痘速消”的
产品后，脸部皮肤出现色素沉
积、疤痕等严重不良反应，该
产品的生产厂家为福建泉州
恒泉化妆品公司。记者昨天探
访南京几家药店时发现，“迪
豆”仍在南京市场销售，专家

提醒消费者谨慎选择祛痘产
品。卫生监督部门表示，将密
切关注此事。
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记者在南京几家大药店
看到，祛痘专柜销售的产品有
十几种之多，而“迪豆”均被

摆放在专柜的显著位置，包装
盒上的厂家正是福建泉州恒
泉化妆品公司，产品有单支装
和健肤套盒装，价格分别为
98元和198元。营业员向几
个买祛痘产品的消费者介绍，
该产品在南京销售状况很好，

特别适用于严重痤疮患者。记
者咨询了几家药店的营业员，
消费者是否反映过使用 “迪

豆痘速消”后存在不良反应，
营业员对此问题均不愿回答，

有的直接答复不清楚。
01!+,23456789

据了解，江苏省疾病预防
控制中心已对“迪豆”进行检
测，检测报告显示，受检的
“迪豆”产品中存在氯霉素成
分，含量达到 0.58%，也就是
每100克产品中含有 0.58克

的氯霉素。而早在2002年卫
生部颁布的 《化妆品卫生规
范》就明确规定，禁止在化妆
品中使用包括氯霉素在内的
各种抗菌素原料。有关专家认
为“迪豆”之所以导致消费者
出现程度不同的不良反应，与

其违规添加抗菌药有关。
江苏省卫生监督所监督二

处吴玉珍主任指出，氯霉素是
化妆品中的禁用物质，虽然卫
生监督部门目前尚未接到市民
对“迪豆痘速消”的投诉，但他

们将密切关注此事，下一步立
即对曝光产品进行监督和查
处，同时也欢迎市民及时拨打
投诉热线 025-83231006反
映情况。 !":; <=
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连续一周以来，蔬菜价格持

续往下降。记者昨天从市区
几家农贸市场了解到，韭
菜、黄瓜、茄子、芦蒿、菠菜、
青菜等老百姓食用量较大
的蔬菜大多比上周便宜了
0.3元/斤-1元/斤，其中
上周还要卖到最高1.5元 /

斤的青菜，昨天只有 1元 /
斤，最低仅 0.8元 /斤。南
京市商贸局和市场相关人
士昨天分析认为，菜价走低
的主要原因和暖冬相关。

上周一，菠菜已从 2.5
元/斤降到了 2元 /斤，韭

菜从 2.5元 /斤 -3元 /斤
的高位上降到 1.8元 /斤
-2元 /斤。青菜从 1元 /

斤 -1.5元 /斤降到了 1元
/斤-1.3元/斤。另外，红
萝卜1.5元/斤、西红柿 2
元/斤，都比前段时间要便
宜不少。而昨天菠菜已经降
到了2元/斤-2.2元/斤，
韭菜降到了 1.8元 /斤以

下，青菜最低只有 0.8元 /
斤，红萝卜0.7元/斤，黄瓜
1.3元 /斤 -1.8元 /斤，西
红柿 1.8元 /斤，茄子 1.8
元/斤，菜秧1.5元/斤。

蹊跷的是，这次蔬菜零
售价降价和批发价的关联

度并不大。南京市商贸局副
食品流通处的文处长认为，
菜价下跌的主要原因还是
天气一直偏暖，蔬菜产量增
加，再加上道路及运输顺
畅。在谈到往年这时候菜价
都是一路走高，所以今年不

少经销户都想在年前赚一
把，但是由于上市量过大，
直接导致价格下跌时，文处
长表示，现在是大生产、大
流通时代，经销户不可能控
制上市量，也不可能直接操
控价格。白云亭蔬菜批发市

场业务处的卢云龙处长昨
天说，数九天气一点都不感
觉到冷，而对于地产蔬菜来
说产量在增加。另外因为没
有雨雪，大棚蔬菜的日照也
相对多，蔬菜的长势好，价
格自然上不去。

昨天上午 9：00不到，
今日教育频道举办的名师

系列讲座迎来了数百名中
学生及家长们，他们都是冲
着南京中考英语复习指导
专家卜亚南老师而来的。
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南京市九中初三年级的

姚同学从讲座开场到结束，
一直认真地边听边记。“今
天快报专家这样系统地介
绍中考英语题型、重点、难
点还是第一次。特别是口试
部分的复习建议，我觉得很
受用。”最后，她还向记者打

听快报近期是否还会举办
类似的讲座，如果有，她肯
定还来参加。

昨天的讲座更是吸引了
不少家长前来，他们一边认
真聆听，一边还在发放的资
料上不停地写写画画，都说

回去要把卜老师讲解的学习
方法全部“传输”给孩子。
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“中考英语既重视考查

学生的英语基础知识和基本

技能，又侧重考查学生们的分
析和解决问题的能力。”卜老

师将中考英语考查重点概括
为“双基”和分析解决能力。
结合历年来全国中考试卷，他
总结了中考英语的四个特点，
即重视英语基础知识、突出语
篇、强调能力和重视文化。
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卜老师告诉大家，2007

年南京市中考英语范围以
《英语课程标准》《牛津初中

英语》为依据，和去年南京市
中考英语考试范围一致。“如
果平时英语成绩在班上排名
中上等的话，还可以将初三
教材后面的两个单元作为课
外阅读材料多看看。

与去年相比，今年中考

英语最大变化是词汇和改错
题部分，取消了改错题，将原
来改错题的5分分值加入后
面的书面表达题中。“增加
书面表达题的分值和比重，
说明中考对学生们英语文字
表达要求更加提高了。”卜

老师认为，根据初中所学内
容，教材中多是介绍人与环
境、人与社会、人与科学等，
学生们平时训练也可以侧重

与人有关系的题材。
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不少中学生平时学的都

是“哑巴”英语，他们十分担心
自己在口语考试中拿不到理
想的成绩。昨天，卜老师在讲
座中让大家吃了“定心丸”。

他分析，中考英语口试
想得高分并不难。对即将参
加中考英语口试的学生们，

卜老师建议，学校将会给每
位学生发放一本《2007年江
苏省中学生英语口语等级测
试纲要》，学生们一定要利用
寒假期间，将整本“纲要”好
好学习一番。比方说，口试中
有一个环节是朗读短文，朗

读的内容都是从“纲要”中
30篇文章中挑选出来或者改
写的，学生们只要认真地把
每篇文章从头到尾读一遍，
这个部分想获得满分并不
难。而回答问题这个环节中
共有5个问答，考生们只要

开口就可能获得4分，如果
能够听懂提问，并能比较流
利地用英语回答，获得高分
就更容易了。
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vw9x!“2006年底发
生过一次更大的雾，但事故量
很少。但2007年的首场大雾，
碰擦追尾事故却多了很多！”
交警五大队副大队长朱泾舟

介绍，事发第二天，他们就对
这些事故展开了分析，一分
析，交警便明白了缘由。原来，
这都跟驾车人员的麻痹大意
有很大关系。据悉，2006年底
的几场大雾都前后相连，在交
管部门大量宣传下，对于大雾

的危害，驾车人员都比较熟
悉，也都有较高的警惕性。但
是，2007年1月18日的那场
大雾，事发突然，不少驾驶员

的警惕性都已经很弱，在麻痹
大意的状态下，直接导致碰擦

追尾事故高发。
交管部门提醒驾车人

员，一旦遇到大雾天气，千万
不要疏忽大意，在降低车速
的同时，一定要开启相关的
示廓灯、雾灯，并采用喇叭等
方式示意避让。
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长江大桥自 1月 1日起
对本地货车调整禁行时间以
来，削峰填谷的作用明显，交
通高峰时段车速明显提高，
桥面交通畅通。但提醒驾车
人员，还须服从执勤交警的
指挥。
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地铁 2号线新街口车站
原围挡已调整至道路南侧，
北侧路面铺设钢板供车辆双
向通行，标志标线已调整到
位，原交通管理措施不变。
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1、增加放行时间：为便
于沿双桥门高架由南向北行

驶的车辆快速通行，交警二
大队调整了龙蟠中路沿线的
大中桥、常府街、西华巷路口
信号灯设置，增加了该方向
的放行时间。

2、设置绿波带：交警二
大队在中山东路汉府街、二

条巷、三条巷、西华巷设置信
号灯绿波带，方便由东向西

的车辆快速连续通行。
3、改设黄闪灯：交警六

大队调整建宁路的多伦路
和北祖师庵两处路口的信
号灯配时，每晚 10时至次

日 6时改为黄闪，以提高通
行效率。

4、增设隔离栏：为规范
中央门长途车站进站车辆的
秩序，用隔离护栏分隔出两
条进站车道，分别供出租车
和其他社会车辆使用，增设

了悬臂式车道指示牌，并在
地面标注了文字提示。

5、增加执勤民警：为整
治 312国道东阳坊路段的交
通秩序，交管部门抽调重兵对

该地机动车违法停车、掉头、
随意变道、闯红灯等重点交通

违法行为实施长效治理。
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1、地铁 2号线上海路车
站围挡调整，从 1月 20日
起，汉中路（汉中路上海路路
口两侧）上现有围挡调整至
道路南侧，北侧路面将铺设

钢板供车辆双向通行。同时，
中山东路太平北路路口中心
将进行围挡，南北向车辆须
从围挡两侧通行。

2、龙蟠中路施工路段部
分路面交通恢复，但路面沥
青尚未摊铺完成，机动车通

过时需中速行驶。
ij�S!

进入恶劣天气多发季
节，驾驶人出行前需注意天
气预报，关注警方交通提醒，
合理安排出行时间和路线。

临近农历新年应酬增

多，提醒机动车驾驶人开车
不饮酒、饮酒不开车，避免酒
后驾车引发悲剧。
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昨天上午，江苏当代国安律师

事务所邓立新律师接听了快
报 的 法 律 咨 询 热 线
84783513，短短一个小时，共
有12位读者打进了电话。邓
立新律师发现，许多劳动者因
为没有证据，很难维护自己的
权利。

江宁的刘小姐便是其中
之一。昨天上午10点，刘小
姐打进热线，她告诉邓立新，
她是江宁某外贸公司的一名
员工。2006年初，她被该公司
聘为业务员，当时公司老板口
头答应她，除了每月工资

2000元以外，还有一定数额
的提成。但这个提成要在年终
考核后一起发放。但是，辛苦
了一年，刘小姐却发现老板曾
经的许诺都是假的，根本没有

提成这一说。
刘小姐想知道她这种情

况，能否申请劳动仲裁？她的
胜算有多大？邓立新律师解
释，因为当初老板的许诺是口
头的，没有书面等固定证据，
这对刘小姐来说比较被动。除
非刘小姐能够提供足够的证
据，比如会议记录、考核制度、

以及其他同事的证言等。
接完电话后，邓立新律师

分析，许多劳动者在出现劳资
纠纷后无法维权，关键就是缺
乏证据。所以，邓立新建议，劳
动者在上班期间应该多一个
心眼，尽量保存好自己的考勤

记录以及单位的有关文件等，
以备不时之需。

律 师 在 线 ：025 －
84783513（每天上午9：30～
10：30）。同时，登录www.

lifenanjing.com.cn法律频道，
每天有律师在线答疑。

!T(¨�

¦I;§¨ ©ª«¬

Õ"åØÕ1åØÕ8åØ� æç

&®¯#°±²�³´µ

�z¶·.¸¹º

!èY�é

!êëzì

!êëí�

îï��uÇð�ñòóôõö÷

!":; »¼¼ ½


